



PASIÓN POR EDUCAR

**Nombre de alumno (a): Mónica
Suset Albores Cruz.**

**Nombre del profesor: Marcos
Jhodany Arguello Gálvez.**

Materia: Salud pública

Grado: 3°

Grupo: "A"

PASIÓN POR EDUCAR

Comitán de Domínguez, Chiapas a
15 de mayo del 2020

DIAGNOSTICO DE SALUD COMUNITARIA

¿Qué es?

Es el estudio de datos obtenidos de la valoración con el objetivo de tener una imagen clara de los factores estresores de los problemas.



Para realizar un análisis

Se consideran los estímulos que producen tensión y tienen el potencial para causar desequilibrio del sistema.



Para realizar un análisis

Se consideran los estímulos que producen tensión y tienen el potencial para causar desequilibrio del sistema.

Existen...

Estresores conocidos, desconocidos y universales pueden deferir en su potencial para alterar al nivel de estabilidad del sistema.



Líneas

- Línea flexible de defensa es la capacidad de mantener un equilibrio o la salud frente a cualquier estresor.
- Línea de resistencia son los factores internos, aplicados a familias, las líneas de resistencia son la fortaleza que permite a las familias resolver problemas de salud familiar.
- Línea normal de defensa corresponde al estado de salud que ha alcanzado el sistema o la comunidad con el tiempo.

Grado de reacción

Es el desequilibrio que resulta de la acción de los estresores sobre la línea de defensa de la comunidad.

